

WARTA

Dandim 0706/Temanggung Dampingi Aster Kasdam IV/Diponegoro Tinjau TMMD Desa Ngropoh

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.WARTA.CO.ID

Aug 4, 2022 - 09:38



Rombongan Aster Kasdam dan Kasiter Kasrem 072/Pamungkas juga meninjau pekerjaan rehab RTLH, Pos Kamling dan TPQ.

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu mendampingi langsung Aster Kasdam IV/Diponegoro Kolonel Arm Tejo Widhuro, S.Sos, M.Si meninjau pelaksanaan TMMD Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Rabu (3/8/2022).

Saat tiba di lokasi pukul 09.00 WIB, Aster Kasdam IV/Diponegoro dan rombongan transit di Poskotis Satgas TMM Balai Desa Ngropoh. Di Poskotis Aster Kasdam menerima paparan singkat dari Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu.

Usai menerima paparan, Aster Kasdam dan Kasiter Kasrem 072/Pamungkas bersama rombongan mendatangi titik nol lokasi kegiatan fisik. Dari lokasi pengerjaan rabat beton, Aster Kasdam minta rabat beton ini diperhatikan sisi kualitasnya.



"Saya minta, anggota Satgas bekerja untuk memperhatikan kualitas pekerjaannya. Dan, spesifikasinya harus pas, sesuai rencana. Misalnya cor rabat beton ini lebar jalannya 3 meter ya harus 3 meter begitu juga ketebalannya," ujar Kolonel Arm Tejo.

Rombongan Aster Kasdam dan Kasiter Kasrem 072/Pamungkas juga meninjau pekerjaan rehab RTLH, Pos Kamling dan TPQ. Saat melihat bangunan Pos Kamling, Aster Kasdam pun mendapati bagian jendela yang kayunya kropos.

"Ganti ini. Kayu jendela ini sudah kropos, sudah tak layak. Ganti saja, kita ini jaga kualitas agar masyarakat memakainya, awet," singgung Aster Kasdam.

Hal serupa saat berada di gedung TPQ, ada beberapa bagian ditunjuk karena

sudah tak layak dan harus diganti. Terutama di bagian plafon dan penataan jaringan kabel listrik.

"Kabel listriknya jangan begini. Harus, ditata biar rapi. Plafon nya yang rusak juga diganti," timpalnya.

Kegiatan fisik lain yang dicek satu per satu ialah rehab RTLH. Dari empat program rehab RTLH dalam TMMD ini, sisa rumah belum di kerjakan hingga Rabu (3/8/2022) sore. Sedangkan tiga lainnya sedang tahap pengerjaan.

"Semua kegiatan fisik yang saya lihat tadi, telah berjalan baik. Keterlibatan masyarakat juga relatif tinggi. Kita berharap, semua pekerjaan rampung tepat waktu," kunci Kolonel Arm Tejo.

Ikut mendampingi Aster Kasdam di lokasi TMMD yakni Kasiter Kasrem 072/Pamungkas Kolonel Inf Gempar Sebayang, Danramil 13/Temanggung Kapten Cba Dilli Yuda, Kasatbinmas Polres Temanggung AKP Sri Suryani, perwakilan Dinas PU Pemkab Temanggung dan Kepala Desa Ngropoh Haryono.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706